

164

Michel Mann, vermutlich Deutsch, 72 x 47 x 38 mm,
circa 1600

**Seltenes, feines Renaissance Schatzkästchen mit Geheimverschluss
und Originalschlüssel**

Geh.: Kupfer vergoldet, vier gedrückte Kugelfüße, Eckbeschläge in durchbrochener Balusterform, scharnierter Deckel mit Geheimschloss, auf der Innenseite des Deckels sichtbarer Schließmechanismus mit gebläuten Stäben und Messingornamenten, Deckel und Seitenflächen mit figürlichen Gravuren personalisierter Tugenden, auf dem Boden gravierte maritime Küstenlandschaft mit Festung und Schiff, kleiner Tragehenkel mit Kanneluren im Zentrum des Deckels.

**A rare, fine Renaissance treasure chest with concealed secret lock
and original key**

Case: copper, gilt, four bun feet, pierced and flattened baluster-shaped edge mountings, the hinged lid with concealed lock, locking mechanism with blued rods and brass ornaments on the inner side of the lid, the top and the sides decorated with engraved figures of personalised virtues, the base decorated with engraved maritime coastal landscape with fortress and sailing ship, the top with a small centred handle with flutes.

36441 G/C: 3, 24

5.500 - 6.500 EUR 7.100 - 8.400 USD 55.000 - 65.000 HKD

